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El entrenador del CD Eldense, Fernando Estévez, se ha
mostrado satisfecho tras el  0 a 2 logrado hoy ante el
Amorebieta.  En  la  rueda  de  prensa  postpartido  ha
asegurado que “los jugadores se dejan todo en el
campo. Hemos ido a por el partido y hemos ganado
merecidamente”.

Ha  señalado  que  “ha  sido  un  partido  que  hemos
trabajado bien durante la semana, el Amorebieta hace
un partido combativo, pero hemos sabido controlar su
juego directo y ganar”. Aunque admite que el equipo ha
sufrido durante 15 minutos en el segundo tiempo, “los

cinco cambios han sido determinantes, hemos pasado el
mal  trago y  hemos logrado el  segundo gol”.   Así  ha
destacado  el  soplo  de  aire  fresco  que  han  supuesto
Pedro Capó, Cris Montes, Mario Soberón, Marc Doué
y Joel Jorquera.

Y es que si algo tiene claro es la suerte que tiene con el
equipo pues: “Solo puedo poner a once en el  equipo
inicial, pero hay 17-18 que se lo merece, intento ser justo
con los cambios porque tenemos ambición y eso hay que
aprovecharlo”.
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Fernando Estévez se ha mostrado contento | Nando Verdú.
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El entrenador ha querido dar las gracias al centenar de
aficionados que han acompañado al equipo hasta el País
Vasco, en especial a Salvador Cambronero, uno de los
fundadores de la Peña El Hierro. También ha dado las
gracias a los jugadores por su trabajo. Así ha animado a
la afición a disfrutar el próximo domingo a las 14 horas
del partido en casa ante el RCD Espanyol.  

El técnico del Amorebieta, Jandro Castro, se ha mostrado
enfadado tras el partido, ha dicho que “el campo está
mal  para hacer  nuestro juego,  la  realidad es  que no
hemos  estado  bien,  pero  han  marcado  en  el  primer

tiempo  en  fuera  de  juego  muy  claro.  Ese  gol  ha
condicionado el partido”. El  entrenador local ha dicho
que no quiere meterse “en problemas, pero que alguien
me explique cómo puede que una jugada tan clara, que
la tenemos en imágenes, revisada por el VAR la den por
buena. No es una excusa, En el segundo tiempo hemos
tenido llegadas, no oportunidades, tras los cambios y el
mazazo del gol ya ha sido todo, pero me parece una
vergüenza.  No  es  una  excusa,  es  una  realidad”.  Por
último, ha dicho que el Eldense hace un juego"muy bueno
en general". 
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